

# TGL-Damen mit optimalem Saisonstart

## Laudenbach gewinnt mit 3:0 Sätzen in Vogelstang / Heimpremiere am Samstag

(rp) Nach dem 3:0 (25:21, 25:20, 25:23)-Erfolg zum Saisonauftakt beim SV Ladenburg III hat das Volleyball-Damenteam der TG Laudenbach auch die zweite Hürde ohne Satzverlust genommen. Beim SSV Vogelstang II verspielte das von Sebastian Minden und Philipp Kemper trainierte Team zunächst einen 9:1-Vorsprung im ersten Durchgang, ehe nach Abwehr eines Satzballles doch noch die Führung gelang. Fortan leistete sich die TGL keine weitere unkonzentrierte Phase mehr und dominierte eindeutig das Geschehen. Am Ende stand ein insgesamt ungefährdeter 3:0 (27:25, 25:17, 25:18)-Sieg und der Sprung auf den zweiten Tabellenplatz der Bezirksklasse hinter dem ebenfalls noch ungeschlagenen Spitzenreiter DJK Hockenheim II, der bereits zwei Spiele mehr ausgetragen hat. Am kommenden Samstag feiert die TGL ihre Heimspielpremiere, wenn ab 15 Uhr die Volleyball-Spielgemeinschaft Rhein-Neckar mit Spielerinnen aus Edingen, Friedrichsfeld und Neckarhausen (EFN) in der Bergstraßenhalle zu Gast ist. Mit hoffentlich zahlreicher Unterstützung möchten die TGL-Damen auch in diesem Spiel ihre bislang weiße Weste gerne behalten. Es wäre für Laudenbach der erste Sieg gegen die aus der Bezirksliga abgestiegene Spielgemeinschaft, denn in den bisherigen vier Begegnungen blieb der TGL ein Erfolgserlebnis verwehrt.

**TG Laudenbach:** Bisdorf, Engelhardt, Geippert, Jarke, Kemper, Röder, Schmitt, Weik.